

Kreisliga Herren

TTC Hutbergen II : SV Baden
Montag, 04.03.2024, 00:00 Uhr

SV Baden spielt unentschieden beim TTC Hutbergen II in einer packenden Partie

Nach rund 23 Stunden hartem Kampf in der Kreisliga Herren entführten die Gäste des SV Baden in ihrem 16. Saisonspiel beim 8:8 einen Punkt aus dem Mannschaftskampf beim TTC Hutbergen II. Der Gastgeber profitierte dabei von einem starken unteren Paarkreuz, welches seine vier Einzel gewann. Wie knapp es im Punktspiel am Montag wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 32:32. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann das Schlussdoppel Wahl / Fehsenfeld. Nach dieser auch trotz Ersatzstellung erzielten Punkteteilung haben die Spieler vom TTC Hutbergen II um die Nummer 1 Reiner Wahl nun 19 Pluspunkte in der Tabelle.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Chancenlos waren Wahl / Fehsenfeld gegen Haupt / Meyer nicht, aber mehr als ein 9:11, 6:11, 11:6, 8:11 sprang nicht heraus. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Beyeler / Ditmar eine Niederlage in vier Sätzen gegen Beni / Bendiks kassierten. Ein hartes Stück Arbeit hatten daraufhin Oehlerking / Luttmann gegen Wietelmann / Klein zu verrichten, bevor ihr Fünf-Satz-Sieg unter Dach und Fach war. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. In toller Verfassung präsentierte sich Reiner Wahl im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Sebastian Bendiks. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Eckhard Beyeler bei seiner 1:3-Niederlage von Timo Beni dann doch niedergerungen worden. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Beim Stand von 1:4 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Wenig Chancen ließ wiederum Sasa Ditmar beim 3:0 seinem Gegner Torsten Wietelmann. Das war ein souveräner Sieg. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Stephan Oehlerking derweil die Begegnung, in die er auf dem Papier anhand der TTR-Werte keinesfalls als Favorit gegangen war, mit 1:3 gegen Robert Haupt abgab und eine Niederlage kassierte. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:5 an die Tische. Beim Erfolg von Markus Fehsenfeld gegen Volker Meyer konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Beim 3:0-Erfolg gelang es Karsten Luttmann den Gastspieler Thomas Klein in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Hutbergen II und des SV Baden. Ohne Satzgewinn für Reiner Wahl verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Timo Beni. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte bereits als recht offen einzuschätzende Partie am Nachbartisch zu Ende. Eckhard Beyeler gewann gegen Sebastian Bendiks mit 3:2. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 12:19 (Beyeler) und 12:11 (Bendiks). 2:3 endete danach das Einzel zwischen Sasa Ditmar und Robert Haupt aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler gemäß den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 5:7. Einen Sieg verpasste Stephan Oehlerking beim 1:3 gegen Torsten Wietelmann, der im Vorfeld auf Grundlage der spielstärkerelevanten TTR-Werte als in etwa auf Augenhöhe eingeschätzt wurde. Seit Beginn der Saison war dies der 12. Sieg von Wietelmann, während die Anzahl an Niederlagen weiterhin bei 14 verbleibt. Ein aufgrund der TTR-Werte nicht so erwartbares hartes Stück Arbeit

hatte Markus Fehsenfeld gegen Thomas Klein zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg unter Dach und Fach war. Durch diesen Gewinn weist die Saison-Bilanz von Fehsenfeld nun 13 Siege bei 14 Niederlagen aus. Die richtige Herangehensweise hatte Karsten Luttmann beim 3:0-Sieg gegen Volker Meyer ab dem ersten Ballwechsel. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines umkämpften Punktspiels im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Völlig ungefährdet war anschließend der Sieg von Wahl / Fehsenfeld gegen Beni / Bendiks nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 9:11, 11:6, 11:8 nicht verloren. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Durch dieses Unentschieden hat der TTC Hutbergen II in der Saison nun 8 Saison-Siege, 6 Niederlagen bei 3 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 08.03.2024 gegen den TV Oyten III an. Für den SV Baden steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SC Weser Barme am 12.03.2024 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 18:14 geht.

Statistik:

TTC Hutbergen II

Doppel: Wahl / Fehsenfeld 1:1, Beyeler / Ditmar 0:1, Oehlerking / Luttmann 1:0

Einzel: R. Wahl 0:2, E. Beyeler 1:1, S. Ditmar 1:1, S. Oehlerking 0:2, M. Fehsenfeld 2:0, K. Luttmann 2:0

SV Baden

Doppel: Beni / Bendiks 1:1, Haupt / Meyer 1:0, Wietelmann / Klein 0:1

Einzel: T. Beni 2:0, S. Bendiks 1:1, R. Haupt 2:0, T. Wietelmann 1:1, T. Klein 0:2, V. Meyer 0:2